



L'omission d'André Onana de la liste des nominés pour les CAF Awards a provoqué une vive indignation au Cameroun.

Malgré sa brillante saison avec l'Inter Milan, où il a été essentiel pour les succès de l'équipe en Coupe d'Italie et en Ligue des champions, le gardien de but camerounais a été ignoré par la Confédération africaine de football, ce qui a suscité l'incompréhension et la frustration chez les supporters des Lions Indomptables.

La CAF a nommé des joueurs qui ont connu des performances en deçà des attentes, tandis qu'Onana a été relégué au second plan, une décision qui a déclenché une véritable tempête sur les réseaux sociaux et dans le monde du football.